## **Mannschaftsschnapsen**

Das traditionelle Mannschaftsschnapsen (3 Spieler je Mannschaft), welches vom "Zocklwirt" seinen Ausgang nahm und 23 Jahre als Pörtschacher Meisterschaft geführt wurde, wird nunmehr jährlich als Wettbewerb des Seniorenbundes Pörtschach weitergeführt.

So fand am 17. November 2011 in der gemütlichen "Zocklstube" die heurige Meisterschaft statt.

Nach der Begrüßung durch den Wirt und den Obmann wurden die Teilnehmer zu Mannschaften zusammen gelost.

Nach ausgeglichenen und spannenden Spielen siegte das Team mit Annemarie Orlitsch-Robert Samitz-Hermann Köfer gegen die Mannschaft Greti Lackner-Hans Valente-Hermann Deketh denkbar knapp.